



よしだつうしん

吉田通信

第88号
【2022年1月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一個人通信です■■

◆練習を続けることの大切さ◆

こんにちは。お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第88号をお送りいたします。旧年中、皆様方には相変わらずのご支援を賜りまして、誠に有り難うございます。本年も引き続き、ご愛顧賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

さて、今回はゴルフから学んだことについてです。一昨年こそ、あまりゴルフ場に行くことはできませんでしたが、密にならないということもあって、昨年は年間で15回ほど主に社員さんたちといっしょに（懇親会なしの）ゴルフに行きました。

ゴルフ歴だけは長い私、周りのゴルフが上手な人たちを見ていて、共通点があることに気づきます。それは、練習をずっと続けているということです。

当然と言えば当然なのかもしれませんが、少し上達し、良い結果が出ると、つい練習をしなくなってしまうのが、私を筆頭に上達しない人のパターンだと思います。今では見る影もありませんが、遠い昔の私のベストスコアは80台。これを書いている今、そんな時代があったのか……と、黄昏れてしまいますが、思い返してみると、その当時は私も練習を継続していました。ただ、上達したなどちょっと満足し、練習には気が向いた時だけ、もしくは、直前にだけ行くという形になってからは、どんどん下手になっていきました。

おそらくですが、練習をせずに現状維持というのはないのだと思います。頭の中にはベストスコアを出したときのイメージが浮かんでいるのですが、しかし、体がイメージしたようには動かない。その点、私の周りの上手い人たちは、練習という努力をずっと続けています。

これは、仕事でも同じようなことが言えると思っています。練習を継続することで上手くなり、練習をおろそかにすると、上達しないどころか下降してしまう。時代がどんどん変化していく中で、練習せずに現状維持というのはないのだと思います。

ゴルフを通じて、私は練習を継続することの大切さを学びました。あとは、実践あるのみです！



◆発行者コラム◆

今回もまた最後までお読みいただき、誠にありがとうございます。さて、2022年に私がぜひ取り組みたいと思っているのは、社員さんたちと直接飲みに行くことです。年末からオミクロン株など聞くようになり、また、地域によっては感染者数が急に増えてしまい、今後の状況がまた不透明になってきてしまいましたが、なんとか今年中には収束し、社員さんたちと気兼ねなく飲みに行けるようになったらと思っています。それでは、本年もよろしくお願いいたします。吉田竹史

■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが090-3339-0424までご連絡をお願いいたします。■

【発行者プロフィール】

名前：吉田 竹史（よしだ たけし）
生年月日：昭和40年8月21日（O型）
出身地：新潟県白根市（現・新潟市南区）
経歴：都内の学校を卒業後、証券会社（水戸 & ニューヨーク）の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味：上手くないゴルフ、強くない将棋
（NHKの将棋対局を見ることは好きです）
家族構成：妻、娘、息子



吉田 竹史